

Communiqué de presse - Lancement de la Campagne « Nous sommes Un » pour la Paix dans la région des Grands-Lacs africains

À l'occasion de la Journée Internationale du Vivre-ensemble en Paix le 16 mai, le Collectif 2250, grande plateforme des organisations congolaises des jeunes autour de l'agenda Jeunesse, Paix et Sécurité, annonce le lancement de la campagne régionale « **Nous sommes Un** » / « **We are One** » / « **Turi umwe** » / « **Tuli Emu** » / « **Sisi ni Mmoja** ». Cette initiative vise à renforcer la cohésion sociale et à promouvoir la paix entre les jeunes des pays voisins du Rwanda, du Burundi, de l'Ouganda et de la RDC.

Durant 30 jours, des messages de paix, de solidarité et de non-violence seront diffusés en ligne et sur les médias traditionnels. L'objectif est d'encourager les jeunes de la région des Grands-Lacs à se parler, à dialoguer et à collaborer pour un avenir commun et pacifique, malgré les tensions sécuritaires et politiques existantes.

En plus des messages en ligne, des témoignages et des récits de jeunes leaders engagés pour la paix et la réconciliation seront partagés. Ces histoires illustrent les efforts quotidiens des jeunes pour briser les barrières, promouvoir l'unité et travailler ensemble pour la consolidation de la paix dans leurs communautés. Les récits mettront en lumière l'importance de la solidarité, de l'empathie et de l'engagement pour surmonter les divisions.

« **L'unité dans la diversité : construire une culture de paix par le dialogue et la collaboration** », thème de cette année, invite les jeunes à promouvoir une culture de dialogue et à rejeter la violence sous toutes ses formes.

En cette journée symbolique, nous appelons tous les jeunes de la région à s'unir pour bâtir un monde plus pacifique et inclusif, un monde où les différences sont célébrées et non perçues comme des menaces.

Cette campagne est une réponse, que nous pensons appropriée, aux défis actuels auxquels sont confrontés les jeunes de la région, notamment les violences interethniques et la montée des discours de haine. Nous croyons fermement que le changement commence par la jeunesse, et que seule l'unité, l'écoute mutuelle et le respect de l'autre permettront de réaliser une paix durable.

Le Collectif 2250 invite tous les jeunes des Grands-Lacs à participer activement à cette campagne et à faire entendre leur voix pour un avenir de paix, d'harmonie et de solidarité.

Madame Armelle Katembera,

Secrétaire Exécutive Provinciale Sud-Kivu

Contact presse-Collectif 2250 : Email : contact@collectif2250.org. Site web : www.collectif2250.org